
Depuis sa création notre association n’a cessé de se développer. Cet 
essor est dû en grande partie aux compétences de Jean-Michel Tasse et 
de Guillaume Le Coz, mais aussi à chacun d’entre vous. Au fil des 
années, certains ont quitté Bry, d’autres sont venus s’y installer. 

Cependant, les deux présidents qui m’ont précédée restent fidèles à 
l’AEB. Il est vrai qu’au-delà des responsabilités engendrées par leurs 
activités, les membres de l’association s’impliquent avec conviction dans 
l’association. 

J’ai aujourd’hui pour mission d’assurer la présidence, je vous remercie 
tous et toutes pour votre confiance et j’assumerai pleinement cette tache  
en respectant l’éthique de l’AEB. 

Le bureau fonctionne bien et cela grâce en partie à l’investissement de 
plusieurs de nos membres, cependant, il reste encore à faire, de 
nombreux projets sont à l’étude, et nous vous informerons de leur 
avancement. D’ores et déjà le « Site Emploi » initié par Guillaume Le 
Coz sera opérationnel dans les prochains jours, une information 
particulière sera faite sur ce point. 

Je reste convaincue que rien ne peut se faire seul, nous sommes une 
équipe et c’est en équipe que nous progresserons pour le bien de notre 
association, j’ai besoin de vos compétences et de votre confiance. 

Nous continuerons nos « Petits déjeuners à thème, les soirées Cartes 
sur Table, ainsi que les dossiers en cours.. 

J’ai demandé à certains d’entre vous de participer à des groupes de 
travail et je les remercie d’avoir accepté. Une fois tous les deux mois 
nous nous retrouverons pour faire le bilan sur l’avancement de la 
conciergerie, de notre site Internet AEB, sur la communication, les 
relations avec les clubs d’Entreprises, dans l’objectif de rendre nos 
réunions de bureau encore plus efficaces. 

Un grand merci à Guillaume Le Coz pour les deux années de 
Présidence qu’il a assumé avec une grande efficacité.  

Béatrice Viennot, 
Présidente de l’AEB 

Comme annoncé précédemment la construction 
du site internet de l'emploi a bien avancé puisqu'il 
est finalisé à 100%. 

Il permettra à nos adhérents de déposer des offres 
d'emploi, de consulter une « cvthèque », aux 
candidats potentiels de déposer leur CV et de 
répondre à ces offres. Nos partenaires institution-
nels pourront également déposer des informations 
présentant les différentes actions en faveur de 
l'emploi qui sont proposées aux entreprises de 
notre secteur. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nous sommes partis du constat fait par nos 
adhérents qu'il était difficile et coûteux de recruter 
d'un côté et de l'autre des salarié(e)s qui traver-
sent Paris pour travailler sans savoir qu'il y a des 
emplois disponibles à côté de chez eux. 

L 'objet de ce site internet est donc d'aider nos 
adhérents à recruter de préférence localement et 
de proposer aux habitants de notre secteur (Bry 
sur Marne, Nogent sur Marne, Le Perreux, 
Champigny sur Marne, Villiers sur Marne, Neuilly-
Plaisance, Neuilly sur Marne, Noisy le Grand) un 
emploi qui les rapprocherait de leur domicile : 
moins de transport, moins de fatigue et plus 
de motivation au travail. 

Ce site est en phase de test auprès de certaines 
entreprises. Nous le présenterons fin mai à nos 
adhérents. 
 
Les prochaines étapes seront de :   
 

présenter le site à nos adhérents lors d'une 
réunion, 
 

se rendre dans les entreprises pour former les 
DRH : obtenir suffisamment d'offres d'emploi 
pour rendre le site attractif, 
 

le présenter aux services de l'emploi des 
mairies, du département et de l'état.  
 

Objectif  : relayer l'information auprès des 
populations pour faire connaître notre site.  
 
 

Rendez-vous en mai !  
 

Guillaume Le Coz 
Vice-président de l’AEB 
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 Petit déjeuner  le Jeudi 27 mai 2010 
 

Monsieur Jean-Pierre Spilbauer, maire de Bry, Conseiller Général d’Ile 
de France et Béatrice Viennot, Présidente de l’AEB, vous convient à une 
réunion d’information sur les problèmes de transport et les solutions 
qui peuvent y être apportées : avec notamment une nouvelle ligne d’au-
tobus desservant les hauts de Bry et plus particulièrement la zone des 
Maisons-Rouge. 
 

D’autres grands thèmes seront également abordés comme le développe-
ment économique qui permettrait la création d’emplois et la mise en  
place d’un restaurant interentreprises. 
 

Ces projets rentrent dans la continuité de l’éthique de l’AEB. 
 

Jeudi 27 mai 2010 
de 8h à 9h30  

Salle des mariages, mairie de Bry.  
 

Inscription obligatoire auprès de madame Viennot Béatrice 
tél : 01 45 16 68 41 ou par courriel : b.viennot@ch-bry.org 

 

Pour la bonne organisation  de cette matinée 
merci de nous répondre avant le 20 mai 2010. 



‘’A l’ouverture de la séance, Monsieur Jean-Pierre 
Spilbauer , Maire de Bry a remercié les personnes 
présentes. Il a mis l’accent sur les directions prises par 
l’AEB et a précisé l’importance de l’investissement de 
l’association dans le paysage de Bry. 
 
Il a également fait le point sur les grandes orientations de 
la ville et les problèmes de transports. Il a souligné qu’il se 
mobiliserait tant au niveau du RER A que des 
interconnections pour les trajets nord-sud. Une proposition 
nous est faite d'étudier la mise en place d'un bus pour 
desservir la zone des "Maisons Rouges" avec la Direction 
de la RATP. 
 
Après avoir remercié le Président et les membres du 
bureau pour leur investissement,  nous sommes passés à 
l’ordre du jour. ‘’ 
 
Rapport moral du Président  : 
 
Guillaume Le Coz a rappelé les conditions dans lesquelles 
a été créée l’AEB et a souligné l’état d’esprit qui réunit ses 
adhérents apprendre à nous connaître, trouver des 
solutions à nos problématiques communes et être acteur 
de la vie économique bryarde. Notre idée fondatrice n’a 
pas été d’être un club d’affaires ordinaire comme cela se 
fait habituellement, mais un partenariat.  
 
Il a conclu en nous annonçant  que l’année 2009 était sa  
dernière année en tant que Président, que cette période 
avait été riches d’enseignements et a terminé en 
remerciant les membres qui l’ont épaulé.  
  
Stéphane Bouzerand, maire Adjoint a remercié les 
membres du bureau pour le travail accompli au cours de 
l’année 2009 et les actions qui ont été menées. 
 
Il  a reconnu que la cohésion et l’amitié régnant entre les 
membres étaient pour beaucoup dans la réussite des 
projets. Il a remercié chaleureusement le Président sortant 
et a souhaité bonne chance à la nouvelle Présidente.  
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Le matin du 16 mars nous som-
mes allés à la rencontre de mada-
me Bréchot, Directrice de l’Eta-
blissement et Service d’Aide par 
le Travail « ESAT ». 
 
Dans les ateliers, nous avons fait 
connaissance avec un monde en 
pleine effervescence. 
 
C’est par ces taches quotidiennes que ces personnes 
maltraitées par l’existence ont trouvé une terre d’asile. Les 
visages concentrés  sur leur  tache respective nous 
gratifient d’un sourire, fiers de nous présenter leur travail.  
 
Une visite des plus intéressantes qui offre aux responsa-
bles d’entreprise de nombreux avantages.  
 
Pour tout renseignement concernant les services que 
l’ESAT peut vous offrir, téléphoner au 01 48 82 53 00. 

Les premiers bébés ont été accueillis le 6 janvier 2O1O par  
madame Vignes, Directrice de la crèche, il nous a semblé 
important de faire le  point sur ces 4 mois  d’activité, pour 
cela nous avons rencontré une maman afin de connaître 
ses premières impressions. Madame X travaille dans l’une 
des 4 entreprises initiatrices de la crèche, que pense-t-elle 
de cette initiative ? Et en est-elle satisfaite ? 
 

« Au début, je n’y croyais pas trop, mais lorsque j’ai reçu le 
courrier m’informant que ma demande était acceptée, j’ai 
été très heureuse. J’avais tellement galéré pour  trouver 
une garde pour mon premier enfant, que la crèche interen-
treprises était pour moi la solution rêvée.  
 

Cette initiative est vraiment un grand pas en avant pour le 
personnel. La crèche est très bien conçue, claire,  spacieu-
se, colorée et moderne.  
 

La Directrice et les animatrices sont toutes adorables avec 
les enfants, lorsque je laisse ma fille le matin - elle a un an 
et demi - elle ne me regarde même pas partir. Je n’ai plus 
à courir, la crèche est à 5mn de mon entreprise, je gagne 
non seulement du temps, mais surtout je n’ai plus de stress 
et cela est très appréciable. Je souhaite vraiment que cette 
initiative se propage.» 

 

Une maman satisfaite. 

« Maman a dit ...» Assemblée Générale 2010 

Initiation 
à l’informatique 

Une visite surprenante 
 

Information Importante 
 

L’Inauguration de la crèche Interentreprises 
se déroulera le lundi 10 mai à 19 h. 

 

Si vous souhaitez y participer, merci de contacter : 
 

Béatrice Viennot au : 01 49 83 18 66 
b.viennot@ch-bry.org 

A  noter  sur  vos  agendasA  noter  sur  vos  agendasA  noter  sur  vos  agendasA  noter  sur  vos  agendas    
 
Jeudi 6 mai à 18h30 
Réunion de bureau 
 
Jeudi 20 mai de 9h à 10h30 
Petit Déjeuner 
Thème : Développement Durable 
Intervenant : M. Philippe Chapalain 

Les échos 
du sénat 

font écho 
de la crèche 


